

SÓLLER

SEMENARIO DE INFORMACION LOCAL

SOLLER

SEMENARIO DE INFORMACION LOCAL

Franqueo concertado

Sub Delegación de Prensa y Propaganda del Estado (Gobierno Civil)

PALMA

Franqueo concertado

FUNDADOR Y DIRECTOR PROPIETARIO: D. Juan Marqués Arbona

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN: calle de San Bartolomé n.º 17—SÓLLER (Balears)

Un antiguo error subsanable

Digna de loa sería, y la aplaudiría, sin duda, la generalidad del vecindario si se realizara, la innovación, o reforma, que, después de contemplar el lastimoso estado en que las torrenciales lluvias del día 10 del mes en curso dejaron el tramo de *Torrentó de Ca'n Creueta* que quíerese a todo trance sea camino, vamos a indicar y proponer al Ayuntamiento.

La alabarían y aplaudirían muchos vecinos ciertamente—decimos—porque son en gran número los que, también a la vista de esos tan repetidos menoscabos causados por la impetuosa corriente de las aguas en casi todos los inviernos y concedores de las cuantiosas sumas que al Municipio cuestan las frecuentes recomposiciones de tales desperfectos, extrañan de que a ninguna de las Corporaciones municipales que desde años ha se suceden en esta ciudad se le haya ocurrido el modo de resolver, de una vez para siempre, el problema de «cuál de las dos cosas—sí torrente o camino—conviene sea el ambiguo pasaje de referencia, ya que las dos a un mismo tiempo ha venido demostrando la experiencia que no puede ser.

Nadie sabe explicarse—ni nosotros tampoco—la lógica de ese empeño sostenido años ha de que haga las veces de camino carretero un cauce de torrente que, hasta como tal, las más de ellas es insuficiente para cumplir el fin primordial por qué en remota antigüedad fué construido, que es el de que fuera el útil, el indispensable desaguadero, casi único permanente, de una muy extensa zona de este valle. Es decir, extrañámonos todos de que en ninguna ocasión, ante los siempre lamentables destrozos que causan los recios aguaceros invernales en el citado punto, un prudente escarmiento no haya hecho desistir a nuestros ediles de la pretensión de que perdure ese doble servicio que, además de no satisfacer en absoluto al público, tan perjudicial resulta a la economía municipal. Porque hay que tener en cuenta que la lucha entablada para sostenerlo, o conservarlo, no es con un particular o con una entidad igualmente tercios, cuyo tesón la persistencia con más poderosos medios de combate pudlérase llegar a vencer, sino con la Naturaleza que, con sus incontrastables elementos, por fuerza siempre ha de triunfar.

El *Torrentó de Ca'n Creueta* es la natural y obligada salida del inmenso caudal de agua que arrojan las nubes sobre la pétreo parte de esa montaña del Sur, en la que los enormes peñascales que no pueden absorberla la precipitan con gran furia, y sobre las laderas cultivadas de la vasta hondonada del *Recó d' En Vives*, cuyo rápido declive tampoco permite retenerla como para un mayor provecho, o evitación de considerables daños, fuera de desear. Lógico es, pues, que no se le usurpen a la torrentera sus derechos, y más aún: que, en vez de obstaculizar sus buenos servicios descuidando la limpieza del cauce y márgenes en toda su longitud, se procure sean conservados libres y expeditos de los cantos de todas dimensiones que las copiosas corrientes depositan, de zarzales y de toda clase de malezas, y que se facilite con tramos de empedrado el deslizamiento de las aguas en los sitios más propensos a salirse de madre.

¿Hay un medio para obtener un cómodo y agradable camino de circunvalación por esta parte del casco de la ciudad sin tener que servirse para ello de ese trozo del referida *Torrentó*? Según nuestra opinión, sí. Conseguiríase prolongando el actual que parte de la plaza de *Estiradors*, desde donde empieza la pendiente hacia aquél, con un *pontet*, como el que separa las calles del General Mola y de la Alquería del Conde, y atravesando en línea recta las fincas *Ca'n Creueta* y contiguas necesarias, hasta empalmar la nueva vía con la calle de la Bola en el punto donde ésta ahora termina.

Este aditamento, o rectificación del antiguo camino, con objeto de prescindir de lo que es actualmente—y muy a menudo, por desgracia—«un mal paso», creemos habría de resultar al mismo tiempo que grato a cuantos por él transitaran, sumamente beneficioso a los propietarios de los terrenos colindantes, pues que a uno y otro lado podrían ser éstos parcelados para solares, con lo que, más pronto o más tarde, quedaría convertido en caile. Y si a ésta más adelante se le uniera la prolongación de la del *Celler*, completaría el ensanche de *Ca'n Pereta* con un notable aumento de comodidades para los ya numerosos habitantes de las barriadas de *Ca's Manyo* y de *Ca'n Doi*.

Si están convencidos nuestros representantes en el Consistorio, como nosotros lo estamos, de la bondad de la propuesta mejora, y consiguientemente de la conveniencia de llevarla a cabo, tomen en consideración la sugerencia y acuerden lo pertinente para que en el más breve plazo posible veámosla realizada.—J. M. A.

CUARENTA AÑOS ATRÁS

27 Octubre de 1906

Como en los años anteriores, es mucha la concurrencia de fieles que asisten al santo Rosario que se reza en las diferentes iglesias de esta ciudad, especialmente en la Parroquia por las noches, que se hace de un modo más solenne, con exposición de su Divina Majestad.

En el número del SÓLLER correspondientes al sábado próximo pasado se publicó la Memoria descriptiva del pro-

yecto de Casa Consistorial y mejora interior de esta ciudad con la cubrición del tramo del torrente, necesario para el ensanche de la plaza de la Constitución.

Dícese que el día 1º de Noviembre, Festividad de todos los Santos, la compañía dramática pamesana que dirige D. Mateo Garriga vendrá a representar en dicho teatro el popular drama D. Juan Tenorio, presentándolo con todo la propiedad y aparato que el argumento exige.

COLABORACION

En la festividad de Cristo Rey

Cuando el año litúrgico está por acabar, como coronamiento de las solemnidades pasadas celebra la Iglesia Militante la fiesta de Cristo Rey, su gran Capitán, que es al mismo tiempo en el reino glorioso la corona de todos los Santos.

Jesucristo, es alfa y omega, principio y fin de todas las cosas, por quien fueron hechas todas y sin El nada se hubiera hecho de cuanto existe, y por quien fué obrada la reparación del humano linaje a costa de su propia sangre.

La Realeza pertenece a Jesucristo como cosa propia, exclusiva y no comunicable, por derecho de creación y por derecho de conquista. Rey glorioso, omnipotente y universal, que tiene sometidas bajo su imperio todas las criaturas.

La acusación de las turbas sedientas de sangre, en el pretorio de Pilatos, de que Jesús se decía rey de los judíos, fué confirmada con la propia afirmación de Jesucristo y con la augusta majestad de su semblante, aunque para sus enemigos fuera un vencido por carecer de ejércitos humanos para defenderse. La Realeza de Jesucristo fué proclamada solemnemente por el mismo Procurador Romano al poner en el trono de la cruz la causa de su muerte escrita en los tres idiomas universales: griego, latín y hebreo, no admitiendo providencialmente rectificación alguna.

En vano los gritos subversivos de las turbas de ayer y de siempre, al querer sacudir el suave yugo de su ley no harán más que confirmar el reinado de Jesucristo y la permanencia del mismo a través de las vicisitudes de los imperios humanos, y que el reinado de Jesucristo es el reinado de ayer, de hoy y de siempre.

A las negaciones, manifiestas o encubiertas, del laicismo imperante contra la Realeza de Jesucristo contraponemos el «Venga a nosotros vuestro reino» de la oración dominical. Sí, el reino de Jesucristo, no reino de ejércitos y terrenos, sino reino espiritual, de voluntades, de acatamiento; no reino de los cuerpos solos y admitido por fuerza, sin ser sentido, sino reino principalmente sobre las facultades más nobles del ser humano, por medio del conocimiento, por el amor y por la obediencia a su ley santa. Así el reinado de Jesucristo será reinado de inteligencias, de corazones y voluntades.

Es, en fin, el reinado de Jesucristo, reinado de verdad y de vida, de santidad y de gracia, reinado de justicia, de amor y de paz. Es el triunfo de la verdad, del espíritu sobre la materia, de lo sobrenatural sobre lo visible.

Venga a nosotros vuestro reino. Nuestra ciudad, que siente nostalgias por ver realizado ese sueño dorado, aquí, en el «Puig de ses Tres Creus» levanta con sudores y sacrificios un trono, un trono excelso a Cristo Rey, sublimación grandiosa de la fe de nuestro pueblo.

Desde el comienzo de las obras del Monumento, en la fiesta de la Realeza de Cristo, se ha subido al «Puig de Ses Tres Creus» para tributar un homenaje al Rey que, en días no lejanos, ocupará el trono que Sóller le va construyendo. Subamos mañana, y allá, a las tres y media, oiremos la palabra autorizada del Dr. Caimari, Secretario Canciller del Obispado.

Este año con más interés y fervor subamos al «Puig», para hacer suave presión al Corazón divino a fin de que mueva los corazones generosos y puedan continuarse las obras, y oír de nuevo las explosiones de los barrenos que parten las rocas que han de ser peana de la figura bendicente del Corazón de Cristo.

Cayó, es verdad, el pino añoso vencido por el vendaval; pero la devoción al Corazón Sagrado va siempre en aumento,

y es general la simpatía que a todos inspira el Monumento, dando ésta fundadas esperanzas y alientos para seguir la obra hasta el término feliz.

Grata noticia se nos llega. Un religioso benedictino hijo de nuestro pueblo, al desprenderse de los bienes terrenos, rica herencia paterna, dedica un legado espléndido para el trono de Cristo Rey.

¡Ojalá cunda el ejemplo entre nosotros y sea acicate para mover los corazones generosos, principalmente en el momento de dejar forzosamente los bienes caducos y nuestra morada terrena por la eterna, a «dedicar entonces al trono del Sagrado Corazón un recuerdo, y un suspiro, un latido de nuestro corazón por Aquel, Juez de vivos y muertos, para quien viven todas las cosas!»—X. X.

En el Ayuntamiento

Sesión ordinaria celebrada por la Comisión Gestora Municipal el día 11 de Septiembre de 1946

Los que asisten

Celebróse bajo la presidencia del señor Alcalde, D. Antonio Castañer Casanovas, y a la misma asistieron los gestores señores Arbona, Bonnín, Castañer, Aguiló, Deyá, Colom y Garau.

Acta sesión anterior

Fué leída y aprobada el acta de la sesión anterior.

Pagos

Se acordaron pagos por diversos servicios municipales.

Permisos para obras particulares

Vistos los informes favorables emitidos por la Comisión de Obras a las respectivas instancias, se acordó conceder permiso a D. Antonio Colom Casanovas y a D. Guillermo Morell March, como encargado de D. Sebastián Alcover, para realizar obras particulares.

A informe de la Comisión de Obras

Se resolvió pasar a informe de la Comisión de Obras varias instancias promovidas por distintos vecinos solicitando permiso para realizar obras particulares.

A informe del Capataz de la brigada municipal

Se resolvió pasar a informe del Capataz de la brigada municipal de obras las instancias siguientes:

Una promovida por D. Bartolomé Vicens Pastor, solicitando sea dada de baja una cochera de su propiedad, por el concepto de rodaje sobre aceras.

Otra promovida por D.^a Catalina Marcús Garcías, solicitando se ordene, si procede, sea instalado de acuerdo con lo dispuesto en las vigentes Ordenanzas Municipales un electro-motor que un vecino suyo tiene colocado junto a la pared medianera de su casa.

Bajas de arbitrios

Vistos los informes emitidos por el Capataz de la brigada municipal de obras a las respectivas instancias, se acordó dar de baja del Padrón de arbitrios, por diferentes conceptos, a distintos vecinos; y denegar unas peticiones de bajas de arbitrios formuladas por D. Jaime Castañer Colom y D. Guillermo Morell March, como encargado de D. Antonio Alcover, por los conceptos de rodaje sobre aceras y solares sin edificar, a causa de no ser justificadas.

Permiso para instalar un electro-motor

Habida cuenta de que durante el plazo reglamentario en que ha permanecido expuesta a información pública la correspondiente instancia, no se ha presentado reclamación alguna, se acordó conceder permiso a D. Ramón Navarro García para instalar un motor eléctrico en la casa n.º 100 de la calle del General Mola, para servicios industriales.

No habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión.

Hacia el establecimiento de un servicio de comunicaciones con Barcelona

Se proyecta empezar con una línea regular de moto-veleros, con salidas fijas

La idea de establecer una línea marítima regular entre nuestro puerto y el de Barcelona, que expusimos y defendimos en estas columnas hace ahora alrededor de un año, no cayó en saco roto. Como una simiente prolífica que queda sembrada en el surco, fué recogida por un grupo de sollerenses, jóvenes, decididos y emprendedores, que la han conservado y madurado hasta que las circunstancias la han hecho asequible y conveniente. Aquí, en Sóller, todo el mundo está convencido de la necesidad de poseer un servicio marítimo fijo y regular que nos una directamente al Continente y llene cumplidamente las necesidades de Sóller y de su comarca independientemente de otras líneas de mayor rodeo y más costosas. El ejemplo de períodos anteriores en que lo poseímos y que va unido a los de mayor esplendor de nuestra economía local es aún bien vivo y él viene aconsejando a los elementos directores de nuestro mundo industrial, mercantil y agrario la conveniencia inaplazable de reanudarlos.

Para no dar un paso en el vacío sin conocer previamente las posibilidades que Sóller presenta actualmente a este particular, antes de ir a la adquisición de un vapor para servir la línea Sóller-Barcelona y vice versa, meta de esta general aspiración, se ha pensado en ensayar en período de varios meses un servicio provisional a base de moto-veleros, que cubriendo regularmente el itinerario, con salidas fijas y seguras, proporcionarán los datos necesarios para ir a la constitución de la futura Compañía Naviera Sollerense.

A este fin se llevan a cabo los trabajos preliminares, y actualmente se está gestionando la iniciación de este servicio marítimo con un velero a motor de unas 90/100 toneladas, susceptible de ser cambiado con otro mayor si las circunstancias lo aconsejaban.

Con lo dicho, nuestros lectores podrán hacerse una idea de que parece llegado el momento de convertir en realidad esta antigua aspiración de todos los elementos progresivos de Sóller. Meses atrás, a raíz de la publicación de algunos editoriales nuestros, iba a ser llevado a la práctica el proyecto de establecer esta línea de comunicación con Barcelona, pero la inseguridad de poder contar con el debido cupo de carburante que asegurara la regularidad del servicio hizo demorar su implantación. Hoy este inconveniente parece superado y ello mueve de nuevo a estos jóvenes osados y clarividentes, en quienes creemos ver reencarnar el genio emprendedor de los sollerenses, a plantear otra vez la realización de esta gran mejora.

Esperamos poder agregar en nuestro próximo número otros pormenores a esta información. Por hoy nos limitamos a adelantar la noticia que tan gratamente habrá de ser acogida en nuestros medios económicos, mientras enviamos a los promotores de esta laudable idea nuestros fervientes alientos para que no cejen hasta llevarla pronto y completamente a feliz término.

El «Tenorio» de todos los años

Será presentado el próximo martes en el «Alcázar»

Avecinándose la festividad de Todos los Santos, prepárase en Sóller, como es ya tradicional, la representación del drama de Zorrilla *Don Juan Tenorio*, que unos elementos de esta población patrocinan para que no falten en estas jornadas otoñales los consabidos lances del popular personaje.

Para el próximo martes, día 29 del actual, por la noche, anunciase en única representación, por la Compañía Cortés-Fortez-Catany, de la obra zorrillesca *Don Juan Tenorio*. «Don Juan», una vez más, vendrá a narrarnos sus aventuras y conquistas en la cadencia de unos versos sonoros que ni el tiempo ni la repetición logran hacer envejecer, y que conservan ante las multitudes el prestigio legendario ante las andanzas del mítico aventurero.

El «Alcázar», en la noche del martes, se verá sin duda muy concurrido por cuantos desean aplaudir la clásica producción del teatro español que mayor número de representaciones lleva conseguidas.



D.^a María Colom Noguera

falleció en esta ciudad el día 19 Octubre de 1946.

A LA EDAD DE 63 AÑOS

Habiendo recibido los Auxilios Espirituales

— F. P. D. —

Sus atribulados: esposo, D. Ramón Oliver Coll; hijas: D.^a Catalina, D.^a María, Srta. Margarita, D.^a Raymonda y Srta. Paula Oliver Colom; hijos políticos: D. Antonio Coll Colom, D. Gabriel Company Bennassar y D. Alfonso Pastor Oliver; nietos: Lili, Guillermo y Ramón Coll Oliver e Isabelita Pastor Oliver; hermanos: Francisco y Andrés; hermanos políticos; sobrinos y demás parientes (presentes y ausentes), participan a sus amigos y conocidos tan dolorosa pérdida y les suplican eleven al Señor una plegaria en sufragio del alma de la finada, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

La Exposición de Antonio Cardona

Se amplía el plazo de apertura

A petición de varias personas, que en ello se han interesado, la exposición de pinturas del notable artista Antonio Cardona, que figura abierta en las «Galerías Mora» de esta ciudad, permanecerá abierta hasta el próximo domingo día 27 del corriente, a las ocho de la tarde, hora en que se verificará su clausura definitiva.

Como no podía menos de suceder, la exposición de Antonio Cardona ha sido muy bien recibida en Sóller, habiéndose verificado numerosas adquisiciones. Es que la pintura del Sr. Cardona se impone por sí sola.

A las muchas felicitaciones que ha recibido el Sr. Cardona unimos la nuestra muy sincera.

Reunión de Alcaldes de la zona olivarera

Para tratar de la fijación de los cupos de entrega

Mañana, domingo, a las once, se reunirán en esta población los Alcaldes, Secretarios de Ayuntamiento y presidentes de las Juntas Locales Agro-Pecuarías de los pueblos de Buñola, Deyá, Fornalutx, Sóller y Valldemosa para tratar de la fijación de los cupos de entrega de aceite de la presente temporada de fabricación y llegar a un acuerdo con los productores de aceite de sus respectivos términos municipales.

Es de desear que por parte de las autoridades reunidas se hallen fórmulas que permitan una fácil comprensión con los productores, compatible con los intereses generales que unos y otros representan.

La Fiesta de las Virgenes subsiste

Serenatas nocturnas a nuestras candorosas doncellas

Una de las más destacadas manifestaciones del Otoño fué siempre la Fiesta de las Virgenes, que a pesar de los tiempos que corremos, tan poco adecuados para desperdiciar aceite y harina en la confección de los clásicos buñuelos, que eran los más suculentos exponentes de aquella festividad, continúa subsistiendo para regocijo de la juventud que la celebra aún con el mismo fervor de antaño.

El lunes de esta semana fué conmemorada la fiesta de Santa Ursula y su inacabable cohorte de virgenes mártires. En Sóller vimos salir en ese día diversas rondallas para ir a interrumpir en la quietud de la noche los sueños de muchas doncellas con las tocatas que las dedicaban sus galanes, desde las más armoniosas melodías al más alocado bugi-bugi.

La Fiesta de Todos los Santos

Por la Alcaldía de esta ciudad se ha publicado un bando, manifestando que siendo costumbre de los vecinos de esta localidad el 1.º de Noviembre, festividad de Todos los Santos, visitar el Cementerio para recordar a sus familiares y amigos difuntos y ofrecer el sufragio de sus oraciones en el mismo lugar en que reposan sus mortales restos, y al mismo tiempo adornar las sepulturas con emblemas, flores y coronas en memoria de los que allí descansan, así como igualmente es costumbre hacer arder cirios u otras luces, encarece a todos los vecinos que, a fin de dar mayor realce a la festividad de dicho día, adornen del mejor modo posible los panteones o sepulturas de su propiedad, procurando dejar expeditas las vías y calles del Cementerio, cada uno en la parte que le corresponda, y teniendo en el mejor estado de limpieza.

Los Congregantes Marianos y el «Domund»

Recaudaron 1.500 ptas. y 40.000 sellos

Con entusiasmo preparó este año la Sección Misional de los Congregantes Marianos de esta ciudad la celebración del Domingo Mundial de la Propagación de la Fe, repartiéndose con profusión octavillas y programas, invitando al público a asociarse y cooperar con sus limosnas y oraciones al éxito del Día Misional.

Todos los actos celebrados resultaron brillantísimos.

A las ocho y media de la mañana, en la iglesia del Convento celebróse una Misa de Comunión general, que se vió muy concurrida.

A su terminación y por primera vez en esta ciudad, los congregantes de la Sección Menor salieron por nuestras calles y plazas, ataviados con trajes exóticos, de negritos, indios y chinos, aparejados con otros con brazaletes, recogiendo limosnas y sellos para las Misiones Católicas, siendo en todas partes acogidos con gran simpatía.

Los Niños de Acción Católica se asociaron a la fiesta de Domund con una entrega magnífica de sellos.

Por la tarde, a las seis y media, en el «Centro Mariano» se celebró el anunciado Acto Misional, al que asistió un selecto y numeroso público.

El Rdo. P. Juan Cañigueral, S. J., en interesante parlamento resaltó la participación de los mallorquines en la gran obra de la conversión de los infieles; desde el venerable Franciscano Fray Junípero Serra, fundador de las grandes ciudades de San Francisco de California y de Los Angeles — que a pesar del paganismo actual que allá se respira por ser la sede del cine, conservan los catolicísimos nombres con que aquellos heroicos y abnegados apóstoles de la religión católica denominaron la tosca iglesita que fué la base y fundamento de las hoy popularísimas capitales — hasta el novel Misionero Rdo. P. Mateo Ramonell, S. J., que se encuentra en Mallorca para despedirse de sus familiares antes de partir para la India, y que aquel mismo día, en la iglesia de Montesión de Palma, había recibido el Crucifijo que ha de ser su fortaleza y su sostén en aquellas inhóspitas tierras.

Señaló las enormes dificultades con que siempre han tropezado los Misioneros, agravados ahora por el paso de la guerra, y la responsabilidad y obligación que tenemos todos los católicos de ayudar a las Misiones.

Al terminar el P. Cañigueral su amena conferencia fué premiado con unánimes aplausos.

Cooperaron al lucimiento de este acto los Congregantes Antonio Oliver, Jaime Enseñat y Juanito Lladó con sus recitales de poesías, que dijeron con hondo sentimiento y emoción, todas de tema misional, y un coro de niños de la Sección Menor que cantaron con gran perfección el Himno Misional Español y el número Cuadro Misional, siendo todos calurosamente aplaudidos.

Las limosnas recaudadas alcanzaron la suma de 1.500 ptas. y se recogieron 40.000 sellos.

Han empezado los bailes en la «Defensora»

Mañana tendrá lugar el segundo, con la Orquesta «Madrigal»

El domingo último celebróse en el teatro de la sociedad «Defensora Sollerense» el baile anunciado, con el que inicióse la serie de los que hay proyectados celebrar durante los meses de otoño e invierno. Asistió al mismo una concurrencia muy numerosa, que pasó la velada alegremente, bailando a los acordes de la orquestina «Columbia», de Palma, que causó entre las parejas una impresión muy agradable.

Para mañana, domingo, proyéctase en el mismo teatro otro nuevo baile, esta vez con la renombrada orquesta «Madrigal», también de Palma.

Conocidas las condiciones de capacidad y comodidad que reúne la vasta platea del teatro «Defensora» para este género de diversión, es de esperar volverá a verse tanto o más concurrida que el domingo último pasado.

NOTAS DE SOCIEDAD

LLEGADAS

De su viaje a Barcelona y Valencia regresaron, el sábado, D.^a Margarita Estades Vda. de Ferrer y su hija Srta. Catalina María.

El miércoles regresaron de su viaje a Madrid, después de tomar parte en la Asamblea Nacional de Hermandades de Labradores, los señores Alcalde y Delegado Sindical, D. Antonio Castañer Casasnovas, y el Secretario Sindical Local, D. Bartolomé Estades Colom.

Ha regresado de su viaje a la capital de la Nación nuestro joven amigo D. Juan Rullán Colom.

SALIDAS

Después de pasar el verano aquí, han embarcado esta semana para Valencia los esposos D. Guillermo Bernat y D.^a Elisa Delteil, con sus hijas Srtas. Paquita y Elisa.

EXÁMENES DE ESTADO

En Barcelona fué aprobada en los exámenes de Reválida de bachillerato la señorita Catalina M.^a Ferrer Estades, aplicada alumna del Colegio de la Presentación, del Pont d'Inca.

Nuestra enhorabuena a la nueva bachiller y a su madre, nuestra apreciada amiga doña Margarita Estades Vda de Ferrer.

NATALICIOS

Nuestros distinguidos amigos los esposos el odontólogo D. Bernardo Marqués Mayol y D.^a María Teresa Cardell Mir, vieron el miércoles de esta semana completada su dicha con el nacimiento de su primer hijo, una preciosa niña que ha de llamarse Catalina.

Reciban los nuevos papás y demás familiares de la recién nacida nuestra efusiva felicitación.

BODAS

El miércoles de esta semana, día 23, a las diez de la mañana, en la capilla de Nuestra Señora del Rosario de nuestro templo arceprel, artísticamente adornada e iluminada con gran profusión, se celebró solemnemente el enlace matrimonial de los distinguidos jóvenes el médico D. José Caldentey Carrió y Srta. Francisca Mayol Alorda.

Un rico y finísimo tocado de boda con majestuosa cola resaltaba la natural esbeltez de la desposada, que entró en el templo del brazo de su tío y padrino de boda, el propietario D. Jaime Alorda Malondra, interpretándose en el órgano, mientras éstos se dirigían al pie del altar, la solemne Marcha Nupcial de Mendelshon.

Autorizó el matrimonio canónico el Muy Rdo. P. Pedro Juan Cerdá, T. O. R., quien pronunció luego elocuente plática. La misa de velaciones la celebró el Rdo. D. José Caldentey, vicario de la parroquia de La Soledad, de Palma, y primo del contrayente.

Durante el Sacrificio Eucarístico el organista Rdo. D. Miguel Rosselló dió un recital de música sacra.

Del novio fueron padrinos de boda sus padres, D. José Caldentey Terrasa y doña Margarita Carrió Sancho. De la novia lo fueron sus tíos el ya nombrado Sr. Alorda y la esposa de éste, D.^a Antonia Bernat Colom.

Certificaron el matrimonio, firmando el acta, los señores D. Juan Caldentey Mayol, Capitán de Intendencia; D. Miguel Carrió Cursach y D. Miguel Caldentey Ginard, primos del novio. Y por parte de la novia el propietario D. Bartolomé Pastor Gomila y los comerciantes D. Francisco Colom Oliver y D. Valentín Puig Rullán.

Terminado el religioso acto, en el domicilio de la novia se obsequió espléndidamente a los invitados con un exquisito lunch.

Con motivo de su boda han recibido los novios valiosos regalos de sus amistades.

El novel matrimonio salió para Formentor y lugares más pintorescos de la isla.

A las muchas felicitaciones recibidas unan la nuestra muy afectuosa y cordial.

Ante el altar de la capilla de Ntra. Sra. de la Salud de la parroquia de San Miguel, de Palma, el lunes de esta semana unieron para siempre sus vidas con el sagrado vínculo del matrimonio la bella y gentil Srta. Margarita María de los Dolores Crespi Ramis y el joven propietario D. Juan Fontanet Bisbal.

Bendijo la unión el Rdo. Cura-Párroco de Porreras y Prelado doméstico de S. S. don Luis Crespi, primo de la desposada.

Apadrinaron al contrayente D. Miguel Alcover Canals y D. Ramón Colom Oliver, y a la novia sus primos, el industrial y ex-alcalde de Sineu D. Francisco Crespi Niell y el Pbro. y escritor D. Miguel Ramis Alonso, representado éste por la madre del novio.

Firmaron como testigos: por parte del contrayente, D. Francisco Crespi y el funcionario de Hacienda D. Gabriel Mesures Parets; y por parte de la novia, D. Marcos Oliver Timoner y su primo nuestro compañero en la prensa, D. Rafael Ramis Tugores, Redactor Jefe de *La Almudaina*.

La boda revistió carácter íntimo, y después de la ceremonia los invitados fueron delicadamente obsequiados en un céntrico hotel de la capital.

Los nuevos esposos, a quienes deseamos muchas felicidades, salieron para el interior de la isla, prosiguiendo luego su viaje de bodas por la Península, debiendo a su regreso fijar su residencia en esta ciudad.

NECROLÓGICAS

D.^a MARIA COLOM NOGUERA

Víctima de un ataque cardíaco, cuya afección desde larga fecha venía padeciendo, falleció súbitamente el sábado próximo pasado por la tarde la bondadosa anciana D.^a María Colom Noguera, esposa del propietario D. Ramón Oliver Coll. La inesperada muerte de la infortunada Sra. Colom, tan rápidamente acaecida, deja sumidos en amargo dolor a los amantes esposo, hijas, hijos políticos, nietos y nietas, hermanos y demás deudos, de quienes por sus bondades era también ella entrañablemente querida. Y la han sentido mucho igualmente las numerosas amistades de la extinta y de los suyos y cuantas otras personas conocieron, por haberla tratado, las excelentes cualidades morales de que estaba dotada.

Fué abnegada y laboriosa compañera de su esposo, con quien compartió afanes y sudores, goces y sinsabores, en Francia, donde estuvo comercialmente establecido, y celosa y cariñosa madre de familia.

El domingo al anochecer se verificó la conducción del cadáver a la última morada, previo el rezo del Rosario en la casa mortuoria, y el lunes por la mañana se celebró en la Parroquia de San Bartolomé solemne funeral en sufragio del alma de la finada. En uno y otro de dichos actos desfilaron numerosas personas antes los apenados familiares para expresarles su condolencia.

Al pedir nosotros a Dios conceda a aquella perdurable bienaventuranza, pedimosle también alivie su dolor a los que lloran su eterna separación con el bálsamo de una cristiana conformidad a sus designios inescrutables. Reciban todos la expresión de nuestro muy sentido pésame.

DE TEATROS

FANTASIO

Uno de los casos de criminalidad más curiosos del mundo es el del famoso Jack «el destripador». Hombre refinado y de vasta cultura médica, Jack veía en la mujer una amenaza para la Humanidad. Basada en la historia de este asesino, «20th Century Fox» ha realizado una película terriblemente realista, que con el título de *Jack, el Destripador*, será estrenada esta noche en el «Fantasio».

La torturada vida del tristemente famoso héroe de la cinta, tan execrado en sus tiempos y que tanto dió que hacer a la policía de entonces, queda destacada con singulares relieves en la afortunada actuación de George Sanders en el mejor papel de su carrera. Todo el ingrato sadismo del repelente personaje, que movido de insana pasión dedicó a asesinar a jóvenes mujeres, se desarrolla en *Jack, el destripador*, de modo harito elocuente.

En todas partes donde ha sido proyectada esta producción el público ha acudido en gran número emocionándose con sus dramáticas escenas. Pero *Jack, el destripador*, es, además, una cinta de realización exquisita, no una película truculenta con vistas al gran público. Es una película de técnica moderna y en la que todos los intérpretes rinden una labor artística excepcional, destacando la deslumbrante belleza de Merle Oberon, que se ofrece en contraste impresionante con el personaje principal de Jack.

Como complemento de este programa de enorme interés ofrece el «Fantasio» el estreno de la película nacional *El testamento del Virrey*.

Con una punta de ironía en el dibujo humano de cada personaje ha ido delineando Ladislao Vajda el contorno amable de esta nueva producción española, que reúne en su trama factores suficientes estimables para que su proyección se vea con complacencia.

En la línea argumental confluyen siete vidas distintas a quienes el destino une transitoria y accidentalmente, como posibles herederos de una pingüe fortuna, para jugarles en definitiva una mala partida al dislucarseles en unas pocas pesetas aquellos químicos millones que soñaban heredar.



Todo ello se presta a diversas incidencias que el director conjuga con habilidad y que, rehuendo toda derivación hacia al plano dramático, nos dice al trasluz de un prisma amablemente humorístico.

Coadyuvan al éxito de esta producción con su acertada labor las gentiles actrices Ana María Campoy, Mercedes Vecino, Milagros Leal y Lupe Sino, junto con los actores Raúl Cancio, Manuel Luna, Manolo Morán, Tony D'Algy, Juan Calvo y Pepe Isbert; todos ellos ajustados a sus respectivos papeles.

Base del programa que presentará el «Fantasio» en las funciones del jueves y viernes próximos, vigilia y Fiesta de Todos los Santos, es el estreno del extraordinario film de aventuras *Sendas siniestras*, inspirado en la novela «Todos los hermanos fueron valientes», famosa en todos los idiomas.

Cuando han pasado a caballo los Dalton la justicia de todos los pueblos grita: ¡Traedme a los Hermanos Dalton vivos o muertos! Los hermanos Dalton, los que han vivido peligrosamente, los que han cortejado con galante atrevimiento, los bandidos apasionados que amordazaron a una nación entera, llegan de nuevo hasta nosotros a través de esta *Sendas siniestras*, en la que Kay Francis y Randolph Scott, encarnan la pareja romántica del film.

Completa el programa otro importante e interesante estreno, titulado *La monja alférez*, de la que es protagonista María Félix, actriz dotada de excelentes recursos dramáticos y de una belleza poco común.

La monja alférez sitúa su acción en Nueva España y en el Virreinato del Perú, alternativamente. El argumento, concebido con no escasa gracia, relata la legendaria vida de una noble española a quien sus derechos de herencia hacen ingresar en un convento, contrariando su voluntad natural de unirse en matrimonio con un apuesto mancebo. La encantadora joven, ducha en el ejercicio de las armas, no duda en huir del monástico recinto disfrazándose con masculinos atavíos y ganando con ellos fama de espadachín y honores de aguerrido militar, que la proporcionan el grado de Alférez.

Ello conduce a que viva la protagonista las más increíbles andanzas y fantásticas aventuras, matizadas en amores, intrigas, lances de capa y espada, característicos de aquella época y siempre al servicio del amor y de la justicia.

El principal papel masculino lo interpreta el notable actor José Cebrián.

ALCÁZAR

Hay en Sóller verdaderos deseos de conocer la extraordinaria película, *La tortura de la carne*, de la que se tienen excelentes informes. Nuestro público podrá mañana admirar esta joya de la cinematografía norteamericana en la pantalla del «Alcázar».

La tortura de la carne es la trágica historia de un cajero honorable y esclavo de su deber, que se ve empujado al delito por una pasión súbita e irresistible, inspirada por una mujer auténticamente fatal; una aventurera al servicio de una banda de criminales de guante blanco. En la vida de este intachable esposo y padre de familia sólo hay una página emborronada por la debilidad de los sentidos, que se le impusieron a todos los conceptos del honor y a todas las exigencias morales; pero basta este funesto desliz para destrozar su alma y su destino. Es el drama terrible de un hombre que renuncia para siempre a su hogar en heroica expiación de su único pecado, sacrificando toda su vida por el buen nombre de sus hijos.

Sólo un actor de la aptitud de Akim Tamiroff podía con su arte maravilloso dar vida y realidad a ese íntimo y humano drama. Los diversos estados psicológicos del complejo personaje son expresados fielmente por el rostro de Akim Tamiroff, «la máscara de infinitos matices».

El tema ha sido plasmado con maestría, dándole aquel calor humano que conmueve intensamente, con la virtud de que la nota patética no llega nunca a la estridencia de lo melodramático.

Con el fin de que el público pueda ir percatándose de la perfección y estilo de nuestros trabajos de MODISTERIA, periódicamente los expondremos a su consideración.

La próxima exposición tendrá lugar mañana, domingo, por la tarde, en nuestro establecimiento.

Junto a la gigantesca y melodramática labor de Akim Tamiroff destaca el suave arte de Gladys George.

Completa el programa el interesante estreno de una comedia de finos matices: *Una chica rubia*, película de gran contenido psicológico que estudia las características del tipo de mujer descrito por la novelista Anita Loos en su famoso libro «Los caballeros las prefieren rubias».

La célebre estrella Miriam Hopkins, una de las más inteligentes actrices del teatro de imágenes y una de las mujeres más elegantes de Hollywood, interpreta la protagonista con toda sinceridad, por adaptarse maravillosamente a su propio temperamento. Con Miriam actúa Ray Milland, galán de extraordinaria simpatía.

CULTOS SAGRADOS

En la parroquia de San Bartolomé.—Hoy, sábado, día 26: A las diez, tendrá su vigilia de Adoración Nocturna el Turno Cor-Jesu.

Mañana, domingo, día 27: Dominica XX después de Pentecostés. Fiesta de Cristo Rey. A las ocho y media, Misa de Comunión general, dialogada, para las cuatro Ramas de Acción Católica, que tienen su fiesta principal. A las diez, Horas menores y Misa mayor, con música, y sermón a cargo del M. I. Dr. D. Andrés Caimari, Secretario Canciller de este obispado. Seguidamente se expondrá el Santísimo y empezarán las velas. Por la tarde, a las tres y media, se celebrará un acto religioso en el lugar en que se está levantando el Monumento al Sagrado Corazón de Jesús. La subida se hará particularmente. A las cuatro y media, en el local de Acción Católica, tendrá lugar la apertura del nuevo curso para las Cuatro Ramas de la misma. A las siete, Rosario, sermón por el M. I. Dr. Caimari y solemne conclusión de las Cuarenta Horas.

Viernes, día 1.º de Noviembre: Primer Viernes de mes. Fiesta de Todos los Santos. A las diez, Horas menores y Misa mayor, con sermón que predicará el Rdo. P. Francisco Oliver, C. O. Por la tarde, a las dos, la Rda. Comunidad parroquial irá al Cementerio para el canto de los Resposos. Seguidamente, en la Parroquia, habrá los actos de coro propios del día en sufragio de los Difuntos.

Sábado, día 2: Conmemoración de los Fieles Difuntos. A las cuatro y media empezará la primera Misa, y seguirán luego los oficios de costumbre. El mismo día de Difuntos empezará la Novena de las Almas del Purgatorio, cuya predicación correrá a cargo del Rdo. P. Francisco Oliver, C. O.

Nota: Día 1.º A las doce horas empieza el Jubileo de Difuntos. Puede ganarse cumpliendo las condiciones señaladas por la Iglesia: Confesión y Comunión y rezo de seis veces el Padrenuestro en cada estación. Dura hasta las doce de la noche del día siguiente.

“EL GAS”, S. A.

Por la Audiencia Provincial de Palma de Mallorca ha sido condenado por DEFRAUDACION DE FLUIDO ELECTRICO:

Don Juan Morro Oliver con domicilio en el Camp de s'Oca a tres meses de arresto mayor y doscientas cincuenta pesetas de multa, accesorias de suspensión de todo cargo público, profesión, oficio y derecho de sufragio durante la condena, y al pago de las costas e indemnización a esta Sociedad de la suma de ciento veinte y nueve pesetas con veinte céntimos.

Sóller 22 de Octubre de 1946.—Por «El Gas» S. A. El Director Gerente, J. Rullán.

PROFESOR

se ofrece para enseñanza a domicilio. Horas convenientes.

Informes: En esta Administración.

SE NECESITA

Oficiala y aprendizas para taller de modista. Para informes: Hospicio, 4.

Taller Radiotécnico S A N P I

Calle San Bartolomé, 12

Modernización y reparación de Aparatos de Radio
Alquiler de Amplificadores :: Bobinado de Motores
Reparaciones a domicilio :: Trabajos garantizados

PRESUPUESTOS GRATIS

CRONICA DEPORTIVA

FUTBOL

CAMPEONATO DE 1.ª REGIONAL

Resultados del domingo

II División: Mallorca 2, Málaga 0.
III División: Mestalla 4, At. Baleares 1;
Acero 5, Constanca 1.
Campeonato 1.ª Regional: Sóller 2, Soledad 1; Poblense 2, Manacor 0.
Copa Presidente Federación: España 2, Constanca R 1; Gimnesio 0, Mallorca R 0.

Partidos para mañana y clasificación

At. Baleares R-Sóller; Constanca R-Poblense, Mallorca R-España; Soledad-Gimnesio

	J	G	E	P	Goals		Puntos
					F	C	
Poblense	1	1	0	0	2	0	2
Mallorca R	1	1	0	0	2	0	2
Sóller	1	1	0	0	2	1	2
España	1	1	0	0	2	1	2
Soledad	1	0	0	1	1	2	0
Constanca	1	0	0	1	1	2	0
Manacor	1	0	0	1	0	2	0
Gimnesio	1	0	0	1	0	2	0

Abre la marcha campeón una emocionantísima y justa victoria del equipo local

Sóller, 2

Soledad, 1

Toda la tarde del pasado domingo estu vimos empleándola en encuentros de cortesía y cumplimiento con una respetable y hasta venerable familia de la que no habíamos tenido noticia desde hacía tres temporadas.

Supimos por boca del primer personaje de esta familia que si no habían venido antes a vernos fué porque estuvieron ausentes de Mallorca, pero que este año tienen deseos de permanecer en la Isla.

Trátase la familia en cuestión de D. Campeonato de muchos equipos, de cuya llegada a Mallorca ya dimos noticia en nuestras anteriores crónicas, todo un señor altanero y de presencia amena y que, dicho sea de paso y para tranquilidad de los aficionados locales al deporte de balompié, no tiene ningún remoto parentesco con aquel otro señor que en pasadas temporadas llamábamos D. Campeonato de Grupo Pueblos, que tantos estragos causó en las filas de la afición. Vino igualmente—y de él nos alegramos muchos D.ª Victoria Justa y Merecida, una señora la mar de risueña y salada, capaz de hacerle reír a cualquiera y que, no obstante las reiteradas invitaciones de quedarse en Palma que tenía de una amiga suya llamada D.ª Soledad, quiso unirse a las andanzas de su esposo D. Campeonato en esta su primera visita protocolaria a nuestra ciudad.

Acompañábanles sus encantadores hijos Golito y Golazo, el primero de los cuales en divisar, no obstante su menor estatura, fué el más pequeño, que venía de la mano de un muchachote robusto que oímos llamar por Calvo y el segundo, ya mayorcito, guiado del enérgico consejo—léase chut—de otro joven que responde al apellido de Bravo.

No hay por que decir que todos—nosotros y la afición local en grado sumo—salimos entusiasmados por esta placentera y encantadora tarde transcurrida en el campo d' En Mayol.

Hecha esta adaptación a una imaginaria visita, comprenderá el lector que el primer choque campeónil celebrado entre los equipos Sóller y Soledad no podía tener mejor inicio para los colores del Club local y para la afición que le sigue. Interés, entusiasmo y emoción a raudales nos proporcionaron los primeros noventa minutos de Campeonato, en los que el péndulo de la incertidumbre por una victoria labrada a pulso se agigantaba extraordinariamente y de manera especial en aquellos tres corners consecutivos lanzados contra la puerta de Aguiló en los minutos postreros del encuentro. Pero estaba escrito, y de igual forma que quince días antes recibíamos la ducha ía de una pobrísima actuación local frente

al conjunto del At. Baleares, éramos esta vez testigos presenciales de una acertadísima actuación de Aguiló y de un golazo Enorme (con mayúscula, porque bien merecido se lo tiene) de Bravo, amén de una impecable tarde de Alcaraz y de un entusiasmo evidente por parte de todos.

Pero hemos mencionado a Aguiló y Bravo concretamente, porque a ambos debemos favor especial en esta primera victoria. En el primero se centraba toda una dosis concentrada de pesimismo a sabiendas de la poca satisfactoria prueba a que estuvo sometido hace quince días. La derrota para los locales, presentada para la mayoría de aficionados, lo fué precisamente cuando Aguiló salió al terreno de juego, y sin embargo no sólo no se perdió por su parte sino que incluso en los momentos en que pudo haberse cometido algún error—que en la defensiva suelen ser de fatales consecuencias—allí estuvo él jugándose valientemente el físico. Muy bien Aguiló.

Por otra parte, la voluntariosa actuación del conjunto no podía sino tener una conclusión espléndida y satisfactoria, que adecuadamente tuvo, en aquel fulminante disparo de Bravo, que se coló como un bólido en el marco adversario. Con ello los supuestos e infundados temores de una derrota local se trocaban en una merecida y justa victoria.

Si de colocación, seguridad y juego hemos de hablar, merece aquí especial mención el medio ala Alcaraz, segurísimo toda la tarde, que dejó prácticamente anulada el ala izquierda soledista, en la que el exequipier sollerense Riera, muy recobrado de cuando le vimos, no llevaba muy buenas intenciones para el marco de Aguiló.

Como de costumbre, el flaco del equipo local estuvo en los puestos de interior. Cerdá P. y Bertolín, ambos de una fragilidad que contrasta enormemente con la hombría de sus tres compañeros de línea, no nos hicieron olvidar, aun tomando buena nota del chut lanzado por el primero que motivó un salto felino de Berga, y los repetidos e infructuosos remates del segundo, en los minutos de la euforia final, que en este comprometido puesto la reforma se impone. Por lo demás, sus deseos de bien cumplir tal vez superaran incluso a los del resto de sus compañeros.

El Soledad presentóse como nos lo suponíamos. Muy completo y compenetrado en todas sus líneas. Desde Berga (de una serenidad pasmosa) hasta Riera, pasando por la defensiva Miranda Pascual y su centro medio Bordoy, existen elementos como para dar más de un disgusto en este Campeonato que ahora se inicia.

Los equipos fueron: Sóller: Aguiló—Vázquez, Porcel—Alcaraz, Arnau, Cerdá A.—Calvo, Cerdá P., Fernández, Bertolín y Bravo.

Soledad: Berga—Miranda, Pascual Serra, Bordoy, Ferrer—Sans, Espases, Martínez, Gabriel y Riera.

Arbitró el colegiado Sr. Coll, quien, salvo algunos fallos de no mucha trascendencia, estuvo acertado.

Mañana, en el campo de Son Canals, «At. Baleares» «Sóller» en partido de Copa Presidente Federación

Se desplaza mañana a Palma nuestro equipo representativo para contender en el feudo de Son Canals con el At. Baleares. La expedición, que saldrá de Sóller a las nueve—el partido es matinal—la integrarán los siguientes jugadores: Aguiló, Porcel, Alcaraz, Rullán, Calvo, Bravo, Palou y Celiá. En Palma se les unirá el resto de componentes que son: Vázquez, Arnau, Cerdá A y P. y Fernández.

Parece ser que existe el propósito de desplazar a Calvo al puesto de delantero centro cuyo cometido, le es, según parece, muy conocido, y situar a Fernández en el de interior izquierda para él también habitual con lo que la línea ganará consistencia. El puesto de extremo derecha será mañana ocupado por Rullán.

Es de todas formas un partido muy comprometido. Los reservistas del At. Baleares, muy en forma como pudimos comprobar, no serán enemigo nada fácil en su propio terreno, pero bueno es recordar que fué precisamente en el mismo y en situaciones casi idénticas, que obtuvo el Sóller, contra todo pronóstico, una sonada victoria.

Gran rebaja de precios

en Calzados SEGUÍ

Calle de Vives, 5 / / / SOLLER

Pronto: Apertura de la Sucursal calle de Bauzá, 3 - Sóller

No queremos suponer que victorias pasadas influyan en partidos presentes y máxima si tenemos en cuenta que el factor moral pesa esta vez en favor de los palmesanos habida cuenta su reciente victoria obtenida, en nuestro campo, pero, si de lo que estamos plenamente convencidos, es que el once sollerense no marchará allí dispuesto en plan de víctima. En fútbol no reza la lógica.

Que la suerte les sea propicia y obtengan un meritorio resultado es lo que sinceramente deseamos.

Noticiario del «C. D. Sóller». Dimisión del Sr. Cortés y nombramiento de nueva Junta Directiva

En el curso de la anterior semana, alegando motivos de salud, presentó la dimisión de su cargo de Presidente del Club, D. Antonio Cortés.

Aceptada ésta por la Federación Balear e igualmente a instancias de dicho Organismo, ha sido nombrado para el desempeño del citado cargo el competente aficionado D. Matías Oliver Rullán, el cual, dados los trabajos administrativos motivados con la actual celebración del Campeonato Regional y Copa Presidente, procedió a la inmediata constitución de nueva Junta Directiva al objeto de poder entrar en funciones inmediatamente y evitar posibles perjuicios al Club.

Prevía aceptación de los señores requeridos, la Junta ha quedado constituida de la siguiente forma:

Presidente: D. Matías Oliver Rullán.

Vice-Presidente: 1.º D. Juan Lladó Colom

» 2.º D. Jaime Frau Llinás

Secretario: D. Antonio Castañer Coll.

Vice-Secretario: D. Bartolomé Colom

Bauzá.

Tesorero: D. Pedro J. Bernat.

Vice Tesorero: D. Juan Mayol Arbona.

Contador: D. Juan Marcé Palou.

Delegado de Propaganda: D. Ramón Bernat Rullán

Delegado de Recaudación: D. Miguel Bauzá Bibiloni.

Delegados Técnicos: D. Rafael Socías y D. Francisco Arcas.

Delegados de Campo: D. Guillermo Rullán Palou y D. Rafael Estades Canals.

Delegado de Jugadores: D. Miguel Forteza Juliá.

Esta Junta Directiva estará asesorada por una Comisión Consultiva integrada por los Sres. D. Andrés Arbona, D. Miguel Puig, D. Joaquín Reynés, D. Juan Rullán, D. Juan Pizá y D. Román Fortuny.

En su primera reunión, y en el deseo de dar a su actuación un cariz lo más ventajoso posible para la afición local, seguros de que ésta ha de comprender cuanto por ella se haga, decidió establecer a partir del próximo mes de Noviembre unas cuotas mensuales de socios que en nuestros días constituyen una revolución, en materia de precios.

Son éstas a 5 pesetas mensuales para caballeros y 3 ptas. id. para señoras.

Quienes deseen inscribirse como tales pueden solicitar papeletas de inscripción de cualquier miembro de la Junta, advirtiéndole que de ser presentadas por lo menos en curso del próximo mes de Noviembre estarán exentas del pago de derecho de entrada, el cual quedará establecido en forma definitiva a partir del 1.º de Diciembre.

RAMBER.

BOXEO

La velada del próximo jueves, víspera de Todos los Santos

El día 31, en la «Defensora», a las 9'15 de la noche, se celebrará la anunciada velada de boxeo que organiza el promotor paisano Guillermo Oliver.

Los combates serán:

Toni Far contra Anseimo Pons

Estrades (E. N.) contra Sureda II

Jorge Mayol contra Vera (sub-campeón mosca)

Juan Puertas contra Huracán Rodríguez

(campeón peso gallo)

Peñarrubia (E. N.) contra Mateo

Jim Mora (campeón peso ligero) contra

Cabal, catalán.

Llaman preferentemente la atención los

combates cuarto y sexto. En éste, nuestro paisano Jim Mora va a boxear por vez primera en esta ciudad después de conseguidos los títulos de Campeón de Baleares de aficionados y de Campeón Nacional del Frente de Juventudes, título que se adjudicó mercedamente no ha mucho en La Coruña.

Su contrincante Almela es un excelente boxeador valenciano que fué finalista en el campeonato aficionado de aquella región, siendo su contrincante nada menos que Latorre, que es el Campeón de España y actualmente primerísima figura del boxeo profesional. En aquella ocasión Almela no desmereció ante la reconocida clase de Latorre, que venció por puntos, sin que la diferencia fuera abrumadora ni mucho menos.

Hay asimismo gran interés por ver en acción a Huracán (Francisco Rodríguez), el flamante campeón del peso gallo, al cual fué adjudicada la copa que Mallorca Deportiva ofrecía para el vencedor del mejor combate de la velada final.

Huracán es en la actualidad el que más promete de los discípulos de Guillermo Oliver, en cuyo gimnasio ha venido realizando constantes progresos. Su contrincante, el paisano Juan Puertas, tiene muchos simpatizantes y admiradores entre la afición sollerense por su estilo rápido y correcto y su combatividad y decisión. Esperamos que será éste un maravilloso combate.

Tomarán parte en esta velada dos buenos elementos, marinos de la Estación Naval.

Peñarrubia es un pluma aficionado, que no es precisamente un debutante, ya que lleva celebrados catorce combates en plan aficionado en Barcelona. Creemos podrá replicar adecuadamente al fino esgrimista que es Sureda I.

Estrades, que deberá enténderselas con Sureda II, es el boxeador que hizo una brillante exhibición en la última velada celebrada en el «Defensora».

El telonero entre los moscas Toni Far y Anselmo Pons será revancha del que disputaron lucidamente hace tiempo los mismos contrincantes.

CROCHET.

Boletín de Información de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Sóller

OBRA SINDICAL DE PREVISION SOCIAL

Subsidios familiares

Habiendo recibido esta Corresponsalía los recibos de los Subsidios Familiares correspondiente al mes de Agosto de los trabajadores de la Rama Agropecuaria, se efectuará el pago de los mismos desde el lunes día 28 del Corriente hasta el 9 del próximo mes de Noviembre.

Transcurrido la fecha anteriormente citada serán devueltos a la Delegación Provincial de la Caja Nacional de Subsidios Familiares los recibos que queden impagados.

HERMANDAD DE LABRADORES Y GANADEROS

Se pone en conocimiento que a partir del próximo miércoles, día 30, todos los afiliados a esta Hermandad podrán retirar un cupo de salvado destinado a pienso para aves de corral.

ALFALFA

Habiendo recibido una comunicación de la Hermandad Provincial que en fecha breve tendrá lugar la recepción de una gran partida de Alfalfa Seca con destino a las necesidades del ganado de esta Isla, se pone en conocimiento de todos los agricultores y ganaderos de esta comarca a quienes interese su adquisición, deben hacer su pedido a través de esta Hermandad local.

Sóller 26 de Octubre de 1946.

SE VENDE

Una casa de dos pisos en el Puerto. Rinde el 4 % neto.

Para informes, en esta Administración, oferta n.º 237.